

# CONSEJO DE MINISTROS bajo la presidencia de S. E. el JEFE DEL ESTADO

Es nombrado cónsul general de España en  
Jerusalén D. Gonzalo Diéguez y Redondo

Se prorroga el plazo para que los españoles  
residentes en el extranjero puedan acogerse  
al indulto general

Madrid.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en la tarde de ayer, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Presidencia del Gobierno.—Acuerdo por el que se pasa a las Cortes el proyecto de ley relativo a conflictos jurisdiccionales.

Acuerdo por el que se impone por transgresiones, en materia de Tasas a don Enrique Rocamora Moratona, propietario de "Hilatura de estambres de Béjar" la multa de dos millones de pesetas.

Asuntos Exteriores.—Instrucciones a la Comisión negociadora del convenio con los representantes en España del "Consejo Aliado de Control para Alemania"

sobre expropiaciones y pago de determinados bienes de propiedad extranjera.

Informe sobre la situación general en Palestina.

Decreto por el que se nombra cónsul general de España en Jerusalén, al secretario de Embajada de primera clase, don Gonzalo Diéguez y Redondo, ascendiéndole a ministro plenipotenciario.

Gobernación.—Decreto por el que se delimita la zona sinistrada de Cádiz a efectos de su reconstrucción.

Acuerdo sobre adhesión total de los términos municipales de Carabanchel Alto y Carabanchel Bajo al de Madrid.

Ejército.—Decreto por el que

(Pasa a la página 5).

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.105. CEUTA SABADO 10 DE ENERO de 1948.—Precio 50 céntimos

### PASCUA MILITAR EN EL PARDO



El ministro del Ejército y los altos jefes militares de la guarnición de Madrid cumplimentan a S. E. el Jefe del Estado con motivo de la Pascua Militar, en su residencia de el Palacio de El Pardo

### Nueva bandera y escudo en Rumania

#### Un «alto presidium» desempeñará los poderes del rey

Viena, 9.—En Bucarest, ha sido publicado un decreto del Gobierno rumano, en virtud del cual se transfieren prácticamente todos los poderes del trono a un «alto presidium» integrado por 5 personas. Al mismo tiempo se ha proclamado la nueva bandera y escudo de la nación.

Estos decretos pasarán al Parlamento para su aprobación después que se reúna el 20 de enero.—EFE.

## Pesimismo entre los rojos españoles DE PARIS

DANDO POR PERDIDA LA CAUSA REPUBLICANA,  
COMIENZAN SU EXILIO HACIA AMERICA

### ALGUNOS DE ELLOS HAN COMETIDO ESTAFAS ANTES DE HUIR

Barcelona, 9.—"El Correo Catalán" publica una interesante información, procedente de París, en la que destaca que entre los exilados rojos cunde el pesimismo ante las noticias que afluyen de las distintas Cancillerías extranjeras con respecto a la liquidación del mal llamado "caso español".

Dando por perdida la causa republicana, ha comenzado el exilio de destacados elementos a América. El titulado jefe del "Gobierno" de la Generalidad, en el exilio, y ex-ministro de Trabajo, Carlos Pi Suñer, desengañado de poder volver a España ha firmado, en su condición de ingeniero, un contrato con una empresa de Montevideo a donde marchará con toda su familia. El diputado de las Cortes del Frente Popular, Pedro Ferrer, muy conocido en Barcelona, ha huido a Méjico pa-

ra regentar una farmacia, después de haber afirmado a unos amigos, en público, que "todo lo que hagan los republicanos es tiempo perdido, puesto que Franco es cada día más fuerte y que comienza a contar con las simpatías de amplios sectores internacionales".

También dicen de París que el

diputado de la Esquerda, Bilbeny, ha huido a Venezuela, después de haber cometido una estafa, y el que fué presidente de la Audiencia Territorial de Barcelona durante el dominio rojo, Andrés Ayeoll, ha cometido un desfalco en las áreas de las organizaciones rojas.—CIFRA.

## El Gobierno libanés suspende todas las actividades comunistas

Sesenta centros de este Partido han sido cerrados y se han organizado redadas y registros

Beirut, 9.—El Gobierno ha suspendido todas las actividades en El Líbano, al cerrar 60 centros comunistas y al suspender de modo permanente la publicación del periódico comunista "Sautul Shaas".

El primer ministro, Riad Essoh que ha ordenado las redadas correspondientes, ha indicado que el partido comunista había sido oficialmente disuelto en 1939 y que nunca se le había dado, oficialmente, autorización para re-

anudar sus actividades, ya que solamente estaba "tolerado". Durante las redadas han sido practicados registros en las casas de los jefes comunistas y se han confiscado documentos.

El jefe de Seguridad se ha negado a comentar las informaciones, según las cuales, dichos documentos han revelado relaciones con Moscú. Alega este jefe que es demasiado pronto para decir exactamente lo que se está descubriendo.—EFE.

## El tetramotor "Veracruz" inaugura la línea aérea entre Méjico y España

Salió a las 12,07 de aquella capital esperándose que llegue hoy al aeródromo de Barajas

Méjico, 9.—Momentos antes de despegar del aeropuerto, el avión mejicano que inaugura la línea aérea entre Méjico y España, el secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Agustín García López, bautizó al aparato con el nombre de "Veracruz", rompiendo una botella de champagne sobre una de las ruedas de aterrizaje.

Los pasajeros a bordo del avión en el vuelo inaugural a Madrid, son: Agustín y Lucía García López, hijos del secretario de Comunicaciones y Obras Públicas mejicano; Juan D. A. Lebre, ministro portugués en Méjico; Manuel Telez, representante del Transporte internacional; N. Zandala, representante de la Aeronáutica Civil mejicana; Rafael Rodríguez; Feliciano Cerco; Oscar Obregón; Luis Fernández; Pedro Fernández; Fausto Zapata; Rosario Nales; Estanislao Nales;

Karl Rasenok y Guadalupe Gutiérrez.—EFE.

El paso por Miami : : : Miami, 9.—El avión mejicano (Pasa a la página 5).

### HOY REUNION DEL GOBIERNO FRANCES

Se dará un informe sobre asuntos internacionales

París (Urgente), 9.—Ha sido convocada una reunión del Gabinete, para mañana sábado, con el fin de escuchar el informe sobre asuntos internacionales, que presentará el ministro interino de Relaciones Exteriores, André Marie.—EFE.

### Los ministros del Aire, Agricultura e Industria y Comercio en Villa Cisneros

#### La colonia española y la población musulmana les tributó un entusiasta recibimiento

Villa Cisneros, 9.—A las 23 horas de ayer llegó a Villa Cisneros el avión Douglas en que viajan los ministros del Aire, Agricultura e Industria y Comercio, el director general de Marruecos y Colonias, el director general de Aeródromos y el vicepresidente del Instituto Nacional de Industrias, acompañados de varios ingenieros de los respectivos Departamentos y séquito.

Fueron recibidos por el gobernador accidental del Africa occidental española, el general Monzanegre, jefe de la zona aérea de Canarias-Africa occidental y autoridades locales.

La colonia estaba brillantemente engalanada, y la población, tanto indígena como peninsular, tributó a los ilustres visitantes entusiástico recibimiento. En el itinerario, profusamente iluminado, cubrían la carrera tropas nomadas montadas en camellos.

Los cantos y bailes típicos llamaron la atención de los visitantes, que conversaron con las autoridades del país. La población hizo ostensible y fervientes pruebas de adhesión al Caudillo y a los ministros visitantes exteriorizando sus sentimientos con vitores a Franco y a España.—CIFRA.

## OBSEQUIO DEL PRESIDENTE PERON AL CAUDILLO

### Cinco caballos y tres ejemplares bovinos de raza holandesa-argentina

Buenos Aires, 9.—Cinco caballos y tres ejemplares bovinos de raza holandesa-argentina se hallan en viaje hacia España como obsequio especial del presidente Perón al general Franco.

La Subsecretaría de Información ha anunciado que el obsequio lo ha hecho el general Perón "haciéndose intérprete de los fraternales sentimientos que ligam a la Argentina con la Madre Patria y como nuevo testimonio de amistad con ese pueblo".

Los animales serán entregados al general Franco con un album, el que contiene los antecedentes de las transferencias respectivas. Uno de los caballos ha sido utilizado varias veces por el propio presidente de la Argentina.

El general argentino Alfredo Ayalos saldrá hoy por la mañana hacia España en un avión de la F. A. M. A.—EFE.

### En la página 3

## Información de ULTIMA HORA

APOLO

Hoy sesión continua desde las 5. Gran estreno. La gran producción de Ufilms titulada:

El espectro de la rosa

Un film de intenso dramatismo y emoción, con Judith Anderson - Michael Tsekhov - Ivan Kirov - Vioa Essep.

El día 13 y 14, debut de la Compañía de

IRMA VILA Y SUS MARIACHIS

Cine Astoria

JADU

Hoy, continúa desde las 5. Estreno de la graciosa película en tecnicolor de Walt Disney:

REINO DE FANTASIAS



SANTORAL DEL DIA

10 de enero, sábado. Santos Nicanor, diácono y mártir; Gonzalo, confesor; Azatón, Gregorio X, papas; Guillermo, Juan Bueno, obispos; Marciano, presbítero; Pedro Ursólo, monje. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

PADRES DE FAMILIA

La Asociación católica de padres de familia de esta diócesis de Ceuta, celebrará mañana, festividad de la Sagrada Familia, una solemne misa de Comunión general, en la iglesia de Nuestra Señora de África, que tendrá lugar a las ocho y media.

Oficiará en dicho pladoso acto, el ilustrísimo señor Vicario general y consiliario de la Obra, doctor don Emilio Fernando García Fuentes.

VIGILIA

En la parroquia de Santa María de los Remedios, tendrá lugar esta noche la solemne Vigilia del titular del turno primero, de la Adoración Nocturna, que es la Sagrada Familia.

La misa, se dice a las seis en punto de la mañana, aplicándose esta Vigilia y misa, por la intención del muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas y a las 9 y 30, cantada por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de África): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 18

RELIGION Y ARTE

En la iglesia de los RR. PP. Agustinos y con motivo de las Pascuas felizmente transcurridas han tenido lugar los cultos solemnisimos de que oportunamente hemos dado cuenta en nuestras columnas.

No podía una Orden como la agustiana, de tan rancia solera cultural, descuidar cuanto pudiera contribuir al mayor esplendor de sus funciones religiosas y, teniendo en cuenta el importante papel que la música desempeña han conseguido agrupar valiosos elementos que sucesivamente han venido actuando.

Figura en primer término el nutrido coro de voces masculinas que entonó una de las joyas del teatro Perosi en la Vigilia de Navidad, modelo de ajuste e interpretación, seguido del coro infantil del Colegio de San Agustín, a cuyo cargo estuvieron los villancicos. Ambos magníficos coros fueron conducidos por el entusiasmo, pericia musical y anfrágica batuta del R. P. don Cefirino Rivero, positivo valor de la Comunidad.

En días posteriores, escuchamos la excelente soprano señorita Carmen Morante, de precioso timbre de voz y correcta dicción a que nos tiene acostumbrados.

Y, por último, en el pasado domingo y fiesta de la Epifanía, actuaron, respectivamente, las señoritas, Mercedes García Valiño, violinista, y Mercedes Nolla, tiple ligera, ambas aventajadas alumnas del Conservatorio Oficial de Música.

La Srta. García Valiño, que recientemente terminó la carrera elemental de violín y cursa en la actualidad el grado superior, puso

de manifestó, junto a su exquisita alma de artista, los notorios progresos que ha realizado en tan difícil instrumento con una irrepachable versión de la "Romanza en fa", de Beethoven.

La señorita Nolla, lució sus portentosas facultades, bien encauzadas, dentro de las orientaciones que recibe, interpretando el "Ave María", de Gounod, y "Aiehua", de Mozart, y sólo cabe repetir los merecidos elogios que recientemente le dedicamos.

Ambas fueron acompañadas al órgano por uno de los profesores del Conservatorio.

A las felicitaciones por todos recibidas, unimos las nuestras que hacemos llegar a la Comunidad de Padres Agustinos, Asociación de Hijas de María y también, por su valiosísima aportación, al Conservatorio Oficial de Música.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 798

Anúnciese en EL FARO

Teléfono 799

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se advierte al público que con esta fecha se procede a entregar a los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, las colecciones de cupones, que han de regir durante el primer semestre del año actual.

Para la retirada de dicho documento deberá presentarse, en cumplimiento a órdenes de la Superioridad, el certificado de la vacuna antivariólica.

Ceuta, 9 de enero de 1948.

El Presidente,

Eugenio Jiménez.

Familias numerosas

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica, para conocimiento de los interesados que, conforme a lo dispuesto por la Superioridad, el plazo para solicitar la RENOVACION de los Titulos de Beneficiario de Familia Numerosa para el presente año 1948, queda ampliado hasta el 31 de marzo próximo, no admitiéndose por ningún concepto nuevos Titulos, pasada dicha fecha.

SANTORAL PARA MAÑANA

11 de enero, Domingo. La Sagrada Familia: Jesús María y José. Santos Higinio, Papa; Alejandro, Salvo, Paulino, Martín, obispos; Donato, Esteban, Pedro, Severo, Leucio, mártires; Teodosto, Anastasio, monjes; Palomón, abad. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Próximamente entrarán en vigor las nuevas colecciones de cupones de racionamiento para el actual semestre; oportunamente se avisará a los dueños de establecimientos cuando han de hacerse cargo de las mismas para ser entregadas a sus clientes.

La entrega se efectuará mediante pago de UNA peseta por cada colección de cupones; el comerciante confeccionará nuevo padrón de clientes y cuidará al efectuar la inscripción de cada uno de los que tenga, que conserven el mismo número con el que figuran en el actual censo o padrón.

Desde el día siguiente al señalado para que cada dueño de establecimiento retire de estas Oficinas las colecciones de cupones, podrán los titulares de estas pasar a recogerlas por el establecimiento respectivo. El canje se efectuará, previo pago de UNA peseta por cada colección de cupones, mediante el corte del ángulo inferior izquierdo de la actual Tarjeta de Abastecimientos y la cubierta anterior de la actual colección de cupones. Una vez en poder de cada persona su correspondiente colección de cupones, deberá inscribirse en la misma panadería en que la tenía inscrita, cuidando de efectuarlo a la mayor brevedad, con el fin de evitar perjuicios a los interesados.

Los particulares, al serles entregada su colección de cupones, deberán comprobar se encuentran completas, pues de orden superior no se admitirán reclamaciones por las faltas que, una vez retiradas, se observen.

A fin de que este servicio se lleve a cabo normalmente, se ruega a los dueños de establecimientos ACUDAN PUNTUALMENTE A RETIRAR LAS COLECCIONES DE CUPONES de sus clientes cuando se les avise, en evitación de sanciones.

Lo que se hace público para general conocimiento.

CEUTA, 8 de enero de 1948.

EL PRESIDENTE,

Eugenio Jiménez.

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas: Donante G., 300'00. Suma y sigue, 300'00. Ceuta, 9 de Enero de 1948. EL DELEGADO.

Nuevos comisarios de Policia

Ayer salió para Madrid el nuevo comisario del Cuerpo General de Policia, don Pascual Gil Caramaque y hoy marcha con el mismo destino don Diego Fernandez Cañizares, también ascendido a comisario, ambos estimados amigos nuestros.

En la capital de España reanudarán los cursos de Maudo en la Escuela General de Policia.

Al felicitarles por este ascenso les deseamos nuevos éxitos en su carrera dentro del superior empleo que tan merecidamente han obtenido.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

Donativos recibidos en esta Jefatura con destino a la suscripción de reparto de juguetes y caligata de Reyes Magos:

(Continuación).

- Don Francisco Moreno, 25'00; don Sebastián Guisado, 25'00; don Juan Jiménez, 15'00; don Joaquín Monreal, 15'00; don José Piñero, 25'00; don José Serrano, 15'00; don Juan Piñero, 25'00; don Ciriacó García, 25'00; don Miguel Larios, 25'00; don Manuel González, 25'00; don Ciriacó Cos, 25'00; don Eduardo García, 25'00; don Félix Palma, 25'00; M. A., 25'00; don Juan Cepero, 25'00; don Luis Dusan, 25'00; don Joaquín García López, 25'00; don Antonio Horgado Alvarez, 15'00; don Luis Gutiérrez, 25'00; don Tomás Niconor, 20'00; don Expedito Gutiérrez, 20'00; Azqueta y Torroba, 50'00; Comercial Nestlé, 25'00; Ayuso Sánchez Aranda, 50'00; Casa Barobilón, 50'00; Excmo. señor general don Venancio Tutor, 100'00; Banco Central, 50'00; Auxilio Social, 850'00; Casa Calatayud, 25'00; Empresarios Sindicatos Transportes, 20'00; Farmacia Andía, 25'00. Suma y sigue, 21.270'00 pesetas.

(Continuará.)

DONATIVOS EN JUGUETES

Radio Motor, un lote de juguetes; Casa Ruiz, un lote de juguetes; Papelería Moderna, un lote de juguetes; Garage Hispania, un lote de juguetes; La Campana, un lote de caramelos; Servicio de Automovillismo, un lote de juguetes; Compañía Atlas, un lote de juguetes.

Ceuta, 5 de Enero de 1948.

¿Una buena publicidad? Anuncios breves en el diario EL FARO

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento de los dueños de los establecimientos comprendidos entre los números 41 al 70 ambos inclusivos, que en el día de hoy, en horas hábiles de Oficina, se pueden pasar por este Negociado para recoger las colecciones de cupones de sus clientes correspondientes al actual semestre.

Ceuta, 10 de enero de 1948

EL PRESIDENTE,

Eugenio Jiménez.

CARTELERA de CERVANTES

HOY sábado 10 Desde las CINCO

ESTRENO de una de las producciones más espectaculares y grandiosas de la temporada.



La historia sentimental y aventurera de un personaje extraordinario, cuyas hazañas no tuvieron rival.

IMPORTANTE

Debido al mucho metraje de esta película, se recomienda la puntual asistencia, teniendo en cuenta de que por dicho motivo no se proyectará Revista ni complemento alguno.

INMEDIATAMENTE estreno de otro film supremo: EL ULTIMO REFUGIO creación del gran actor HUMPHREY BOGART y la encantadora IDA LUPINO.

EN PREPARACION: CARTAS A MI AMADA Jennifer Jones - Joseph Cotton

MARIA ANTONIETA Norma Shearer - Tyrone Powell

JAY, JALISCO, NO TE RAJES! Jorge Negrete-Gloria Marín

MADAME CURIE Greer Garson-Walter Pidgeon

MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS Errol Flynn-Olivia de Havilland

Noticias locales

NATALICIO

El pasado día 6, y con toda felicidad, dio a luz un hermosísimo niño, cuarto fruto de su matrimonio la esposa de nuestro particular amigo el capitán de Artillería, don Valeriano García Rivas, ella de soltera Juana Moreno Sánchez.

Al pequeño le será impuesto el nombre de Antonio.

Tanto la madre como el recién nacido, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los venturosos padres.

DE SANTANDER

Procedente de Santander, pasados días entre nosotros la distinguida señorita Elena López-Gómez, hermana del teniente coronel de Artillería del mismo apellido.

Reciba nuestra bienvenida y que su estancia le sea muy grata.

Subdelegación de Hacienda

USOS Y CONSUMOS

Según Orden Ministerial de Hacienda de fecha 27 de Diciembre de 1947, publicada en el Boletín Oficial del Estado del día 30 siguiente, se señalan los nuevos tipos que habrán de regir para determinados Impuestos integrados en la Contribución de Usos y Consumos, y que deben aplicarse y por lo tanto están en vigor, a partir de 1.º de Enero de 1948.

A continuación se detallan algunas de las modificaciones a que antes se alude:

MUEBLES.—Del 6% de tipo de gravamen, se eleva al 7%.

JABONES ORDINARIOS.—Del 5% al 6%.

VINOS CON MARCA.—Los vinos embotellados y con marca del tipo al 12% se eleva al 15%.

ELECTRICIDAD.—ALUMBRADO.—Consumo de particulares a través de contador: De 0'14 ptas. el kilowatio-hora a 0'17 ptas. el kilowatio hora.

Alumbrado público, por contador: De 0'03 ptas. por kilowatio-hora a 0'037 por kilowatio-hora.

PATENTE NACIONAL DE AUTOMOVILES. Se elevan en un 25% las Tarifas de este Impuesto, en las clases A. (coches de turismo) y clase D. (motocicletas).

RADIOAUDICION.—Aparatos hasta seis lámparas instalados en domicilio particular, de 30 ptas. al año a 37 ptas. por igual período de tiempo.

Aparatos de más de seis lámparas instalados en domicilio particular, de 40 ptas. a 50 ptas.

CAJAS DE SEGURIDAD.—De un sólo titular, de 0'30 ptas. por decímetro cúbico a 0'37 ptas. De dos titulares, de 6 ptas. a 7'50 ptas. y de tres titulares, de 12 ptas. a 15 ptas.

COLONIAS Y LOCIONES A GRANEL.—Del tipo al 10% pasa al 12%.

TABACOS.—Sobre el valor de venta al público de cada unidad.—Labores peninsulares y de Canarias del tipo al 30% se eleva al 37'50%.

Labores importadas, ya sean de venta en comisión o de compra directa (tabaco rubio, de Habana, etc.) Del tipo al 50% se eleva al 62'50%.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, a 5 de Enero de 1948. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno Cuartara.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

PARA vender bien sus muebles llame al teléfono 819. (Frente Hospital Cruz Roja).

BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferrería El Águila. Frente Mutua de Ceuta.

Pérdidas

GATO PERDIDO inmediaciones esquina O'Donnell Jaúdenes, pardo rayado, pecho blanco, se gratificará quien presente aviso Música Legión.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Varios

NECESITO bordadora a máquina. Teléfono 481.

REPRESENTANTES necesito todo Marruecos, para venta artículo americano de gran consumo. Concedería exclusiva encargándose todo Protectorado. Escribid: Francisco Silva. Méndez Núñez, n.º 106. Santa Cruz de Tenerife (Canarias).

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

ULTIMAS NOTICIAS

El Gobierno belga autoriza a Spaak para entrevistarse CON EL REY LEOPOLDO

Se trata de solucionar el problema regio de acuerdo con los partidos políticos

Bruselas, 9.—Después de un Consejo de ministros que duró tres horas, el ministro del Interior, Pierre Vermeulen, dió lectura a los periodistas del comunicado del Gobierno acerca de la entrevista entre Spaak y el rey.

Oído el contenido de la carta de Leopoldo III al jefe del Gobierno —dice el comunicado— el Gabinete acordó autorizar al primer ministro a ponerse en contacto directo con el monarca con el fin de hallar solución al problema regio dentro del marco de la declaración gubernamental de marzo último.

Esta declaración, formulada al constituirse el Gabinete bipartito actual —de socialistas, contrarios al regreso del rey; socialistas, partidarios del rey— afirmaba que el problema real tenía que resolverse de acuerdo con las instituciones de la nación y por los partidos políticos.—EFE.

La carta del rey no será dada a conocer : : : : :

Bruselas, 9.—La carta de Leopoldo III a Spaak no será dada a la publicidad dijo a los perio-

distas el ministro del Interior. Añadiendo que ignora donde se celebrará la entrevista de aquellos y si será anterior o posterior al proyectado viaje del soberano a América.

La carta del rey es, al parecer, contestación al mensaje personal que le dirigió Spaak en diciem-

bre último y que reflejaba el criterio alterado de los partidos políticos sobre la "cuestión real".

Se tiene entendido que también encarecía el regreso de los tres hijos del monarca, hoy residentes con él en Suiza, como paso de apaciguamiento.—EFE.

Después de ir a América el rey irá a Suiza : : : : La Haya, 9.—El rey Leopoldo de Bélgica saldrá de Suiza el 20 de enero para pasar una temporada en las Antillas, y después volverá a Suiza, según informa de Lausana la agencia holandesa de noticias.—EFE.

Los británicos rechazan el ataque de los grupos armados al norte de Palestina. - Inglaterra autoriza a Estados Unidos a desembarcar infantería de Marina para proteger sus intereses

Jerusalén, 9.—Después de cinco horas y media de lucha, las tropas británicas utilizando artillería y aviación, han dispersado y rechazado a las colinas, al grupo de unos seiscientos árabes armados que penetraron por la frontera de Siria, en el norte de Palestina, para llevar a cabo el más importante ataque organizado desde la decisión de partición de Tierra Santa.

Las concentraciones árabes fueron dispersadas primero, pero al rehacerse seguidamente para emprender nuevos ataques, fueron

nuevamente rechazados con fuego de mortero y artillería. Un nido de ametralladoras fué reducido al silencio, un avión de reconocimiento informó que los atacantes se retiraban buscando refugio.

Las fuerzas árabes, que iniciaron el ataque poco después del amanecer, se dividieron en columnas volantes de unos ochenta hombres y cercaron varios establecimientos agrícolas.

La lista oficial de víctimas da tres judíos muertos y ocho más heridos. Hubo bajas británicas y se desconocen las de los árabes.—EFE.

contingente de Infantería de Marina que irá destinado a proteger la Legación norteamericana en Jerusalén, y las vidas y propiedades de súbditos norteamericanos.—EFE.

Trygue Lie reclama una acción enérgica del Consejo de Seguridad : : : : Lake Success, 9.—Trygue Lie ha reclamado del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que apele a todos sus poderes, incluso a la fuerza militar, si es necesario, para mantener la paz durante la inminente división de Palestina.

El secretario general de la ONU da a entender enérgicamente que se necesitará la acción material del Consejo de Seguridad, si los árabes no se abstienen de la resistencia declarada al programa de partición de Tierra Santa.—EFE.

Inglaterra autoriza el desembarco de la Infantería de Marina norteamericana Londres, 9.—Gran Bretaña ha concedido autorización a Estados Unidos para que sea desembarcado en Palestina un pequeño

Inesperadamente, empeora la situación en Indonesia

El primer ministro republicano sale en avión para Singapur

Batavia, 9.—Empeora la situación en Indonesia. Inesperadamente, el primer ministro republicano,

Amir Sjarif-Fudha, ha salido en un avión Dakota, del Ejército norteamericano, hacia Singapur.

La situación se ha agravado tan rápidamente, que los observadores creen que las próximas veint y seis horas serán decisivas para las actividades de la Comisión de tres potencias del Consejo de Seguridad, designada para tratar este problema.

Una fuente no holandesa ha dicho: "Hay que estar preparados para la liquidación".

El primer ministro ha salido a Singapur para recoger al delegado de Indonesia en las Naciones Unidas, Sutan Sjahair, y seguir con él, en avión, hasta Jogjakarta.—EFE.

Jelatura de Obras Públicas de Ceuta

INSPECCION PROVINCIAL DE CIRCULACION Y TRANSPORTES POR CARRETERA

De acuerdo con lo dispuesto en el apartado 5.º de la Orden Ministerial de 14 de Diciembre de 1947, aprobado en Consejo de Ministros (B. O. del 19 de Diciembre 1947), a partir del día 8 de Enero de 1948, quedan modificadas las tarifas de los Servicios Públicos de viajeros en autobuses siendo las nuevas en vigor las siguientes.

LINEA CEUTA-ALMADRABA: San Sebastián-Alhambra, 0'25; Alhambra-Morro, 0'25; Morro-Almadraba, 0'25; CEUTA - ALMADRABA (directo), 0'65.

LINEA CEUTA - BENITEZ: San Sebastián-Alhambra, 0'25; Alhambra - V. Jovita, 0'25; V. Jovita-Benitez, 0'25; CEUTA-Benitez (directo), 0'65.

LINEA CEUTA - BENZU: Ceuta-Benzú, 1'60.

LINEA CEUTA-HADU-PRINCIPE: Ceuta - Hadú (directo), 0'65; San Sebastián-Alhambra, 0'25; Alhambra-Morro, 0'25; Morro-Mezquita, 0'25; Mezquita-Príncipe, 0'25; CEUTA-PRINCIPE (directo), 0'90.

LINEA CEUTA - PUNTILLA, San Sebastián - Alhambra, 0'25; Alhambra-Hípica, 0'25; Hípica-Puntilla, 0'25; CEUTA-PUNTILLA (directo), 0'65.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 7 de Enero de 1948. EL INGENIERO JEFE DE O. P. M. M. Catena.

Trygue Lie visitará varios países europeos

Trata de hallar un lugar para la Asamblea general de la ONU del próximo septiembre

Ginebra, 9.—El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Trygue Lie, llegará mañana, por vía aérea, a Ginebra, con objeto de iniciar una gira por diversos países europeos, a fin de hallar el punto de reunión para la Asamblea general de la ONU para el próximo mes de septiembre.

Se espera que entre los países que visite Lie, figuren Francia, Bruselas, Holanda y Checoslovaquia, antes de regresar a Lake Success (Nueva York), el 15 de febrero próximo.—EFE.



LUIS SANDRINI

El genial cómico argentino que tanto nos hizo reír en "LA CASA DE LOS MILLONES" aparecerá nuevamente en la pantalla de APOLO para causar las delicias de los espectadores en la graciosísima producción

LOS DOS RIVALES

Junto con Hugo del Carril

LUIS SANDRINI Y HUGO DEL CARRIL

Dos astros reunidos en su mejor película

Los dos rivales

muy pronto en APOLO

# LOS DEPORTES DE ANDUJAR

### El Melilla demostró en San Fernando ser el mejor y más duro equipo del grupo VIII

Va a ser difícil arrebatar al Melilla el primer puesto del Grupo VIII y por tanto su participación en la fase intermedia de Tercera División. Su ventaja en la puntuación es bien grande (doce "positivos") y cada vez con más claridad y firmeza evidencia ser el mejor conjunto del Grupo andaluz-marroquí.

De su última actuación en San Fernando dice la Prensa gaditana: "El Melilla ganó merecidamente. Demostró poseer un formidable conjunto, joven, valiente, batallador en todos los momentos pese al ambiente adverso, y creador sobre todo de un juego de gran calidad, que impulsó a velocísimo tren durante casi los 90 minutos. Nos produjo la impresión de ser un equipo superior a muchos de Segunda División y después de verle nos explicamos perfectamente su privilegiada situación, y además hemos adquirido la seguridad de que no habrá ningún otro capaz de arrebatarle el título de campeón del Grupo. Fue una lástima que recurriera en bastantes ocasiones a brusquedades y violencias que no tuvieron razón de ser, ya que por su superioridad hubieran ganado de todas formas el partido".

Aunque lamafios elogios nos hubiera congratulado ver derrochar sobre nuestra titular, nos satisface que sea un club de nuestra región el que los acapara para sí. Señal evidente de nuestra potencialidad balompédica que si un día mostró el Ceuta hoy revela indiscutiblemente este conjunto de la Unión Deportiva Melilla, al que el domingo día 18 vamos a tener oportunidad de ver jugar en Alfonso Murube. Precisamente frente al equipo que, por muchas y variadas razones, le ha tenido que ceder la supremacía futbolística de la región hispanomarroquí.



Toda clase de trabajos tipográficos en la Imprenta FARO

**Dr. Enrique Ostalé**  
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
TELÉFONO 5-1-9 FALANQUE ESPAÑOLA 11

## El Ceuta rumbo a Andújar

### "No ambicionamos más que a conseguir un punto" - nos dijo, antes de la partida, Marin

La segunda pitada del vapor correo cortó nuestra breve conversación con Luis Marin, que al frente de los jugadores del equipo titular partió hacia Algeciras desde donde seguirá viaje hasta Andújar.

Breve y conciso, como siempre, el buen entrenador guipuzcoano se mostraba más optimista que otras veces.

El equipo acaba de demostrar frente al Algeciras —nos dijo— que sabe jugar al fútbol y que no fueron ilusiones nuestras lo que le vimos en los terrenos de la Electromecánica, Ronda y Atlético tetuani. Si en Andújar me jugaran como saben y pueden!...

—¿Un triunfo?—Insinuamos.

—No soy ambicioso y con un empate me conformaría. El Illurgi es enemigo difícil de batir, máxime cuando juega en su terreno, que ha sabido hacer inexpugnable.

—¿Alineación?

—La que adelantastes hoy con la única incógnita del marco. No he decidido aún si lo ocupará Rico o Zamorita. El resto será Perico, Pepín, Torres, Gil, Pedrin; Cuca, Alonso, Lolo, Yeto y Toto.

—¿Confianza en una buena clasificación?

—Desde luego. Lo único que verdaderamente siento es que no sea ahora cuando se inicie el torneo. Se habría que luchar mucho para arrebatarlos de los puestos más destacados. Si el equipo mantiene su juego y decisión de los últimos encuentros terminaremos magníficamente la Liga y seguiremos en Tercera División. Aspirar a otra cosa no podemos a estas alturas.

Cuando regresáramos del muelle el barco da su tercera y última pitada, la que ha de indicar su partida para Algeciras. ¡Lleven nuestros muchachos un feliz viaje y que se cumplan los buenos propósitos de Marin!

## Mañana termina la primera vuelta del Campeonato de Il Regional

### Para seguir primero en la clasificación, el Español precisa de un triunfo sobre el Riffien

Mañana se disputará otra interesante jornada del Campeonato Regional de segunda categoría. Es la última de la primera vuelta y la integran los siguientes encuentros:

- Hacho-San Agustín
- Riffien-Español
- Alfau-Ferrovialaria
- Morro-Avilla

Choque destacado lo tenemos en el Riffien-Español, que ha de puntuar para el primer puesto de la clasificación. Y en el que, habida cuenta que el Morro no encontrará adversario en el Avilla, sólo podría mantenerse el equipo españolista si vence al Riffien, cosa que no ha de resultar fácil por aspirar también este último club al segundo puesto de la tabla.

Otro encuentro interesante es el que sostendrán Hacho y San Agustín, en quienes se ha notado una gran mejoría a juzgar por sus actuaciones del pasado martes. Estos equipos van a dilucidar en su choque entre sí la posesión del cuarto lugar de la tabla que, en el supuesto de la derrota del Riffien frente al Español, podría llevar al Hacho hasta el tercero por su mejor cociente general que los del poblado.

Ferrovialaria y Alfau tienen ante sí un encuentro en el que el cociente podría influir decididamente mañana para los últimos lugares de la tabla.

De los cuatro encuentros a disputar mañana, no hay más que uno fácil sobre el papel para uno

de los contendientes, que es el Morro-Avilla, teniendo mucho interés y trascendencia los tres restantes, sobre los que recae en estos momentos la atención de los aficionados.

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:  
Presión media: 767'1.  
Temperatura máxima a las 14'30: 15'0.  
Temperatura mínima a las 2: 13'0.  
Temperatura media: 14'5.  
Humedad relativa media, 71%  
Lluvia caída en las 24 horas: inapreciable.  
Dirección dominante del viento: N. W.  
Velocidad media del viento: 26 kilómetros.  
Horas de sol: 4'30.  
Estado del cielo: nuboso.  
Estado del mar: marejaci-lla.

**LA ESMERALDA**  
COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANQUE E. 6.- CAMOENS, 1 CEUTA

CONSTIPADOS  
**Cafeteronal**

## Gran animación por el partido CEUTA-ILLURGI

Andújar.—(De nuestro corresponsal "MIGUEL").—El próximo domingo nos visitará el Ceuta para enfrentarse con nuestro titular en partido de campeonato de Tercera División (octavo grupo). El pueblo de Andújar está cubierto de anuncios y grandes carteles anunciando el gran encuentro. En los bares y centros deportivos la comidilla del día es el expresado encuentro, y bailándose una clara victoria a favor del Illurgi, el cual presentará sus mejores jugadores, exceptuando al delantero, Aregui, lesionado en San Fernando y al interior izquierda, Bejarano. El

Illurgi posee un nuevo delantero centro, llamado Agan, la revelación de la temporada, extraído de la cantera de Andújar, un artillero fuerte y temible que en los últimos partidos jugados con la Electródo de Madrid y con otros de la provincia, ha producido magnífica impresión.

La delantera estará formada por Manolin, Marin, Agan, Victoriano y Ríos, los cinco "stukas" illurgitanos, que bombardearán la meta del Ceuta. Para este partido se reciben innumerables encargos de localidades de los pueblos limítrofes y se espera un gran lleno en el "Estadio de San Eufasio", de Andújar.

## La princesa Ana de Borbón Parma SALIO DE COPENHAGUE

### Parece que se entrevistará con el rey Miguel de Rumania en Basilea

Copenhague, 9.—La princesa Ana de Borbón Parma, acompañada de su madre, la princesa Margarita de Dinamarca, ha salido esta mañana de Copenhague, en tren, con dirección a un punto que no ha sido revelado, donde se entrevistará con el rey Miguel de Rumania.—EFE.

### Declaración de la princesa Ana de Borbón Parma :

Copenhague, 9.—Antes de partir, por tren, con objeto de entrevistarse con el rey Miguel de Rumania, la princesa Ana de Borbón Parma, hizo la siguiente declaración a los periodistas:

"No puedo manifestar el lugar donde se efectuará la entrevista, porque yo misma no lo sé. El rey Miguel sabe que yo viajo en este tren y supongo que se entrevistará conmigo en algún punto, que desconozco, pero que indudablemente él habrá elegido de antemano".

El hecho de que la princesa viaje en un vagón con destino a Ostende, ha conducido a que circulen rumores de que abandona-

rá el convoy, bien sea en dicha localidad o en Lieja, pero ni la princesa Ana ni los funcionarios ferroviarios han podido confirmar ni negar dichos rumores.

Despidieron en la estación de Copenhague a la princesa Ana, su padre, el príncipe René y otros parientes. Viaja a bordo del "Expreso del Norte", que pasa por Hamburgo, Frankfurt y Karlsruhe. Dicho tren llegará a Basilea mañana por la noche y se cree que el rey Miguel se entrevistará con su prometida en Basilea tan pronto llegue el tren.—EFE.

### La princesa no irá a Lausana :

Lausana, 9.—La Agencia United Press anuncia que según informaciones recogidas en fuentes oficiales suizas, ha sido confirmada la noticia facilitada por miembros del séquito del rey Miguel de Rumania, según la cual la princesa Ana Borbón Parma no irá a Lausana (por ahora).—EFE.

## Dos intentos de subversión en el PARAGUAY

### Estaban complicados el partido Colorado, los liberales y los comunistas

Asunción, 9.—En un comunicado facilitado por el jefe superior de Policía, se da cuenta de que últimamente han sido frustrados en el Paraguay dos intentos de subversión contra el Gobierno, agregándose que hay complicados en dichos intentos, elementos del Partido Colorado en connivencia con los liberales, los comunistas y algunos otros grupos.

asaltar la Comisaría Central de Policía.

Este golpe había sido preparado, según dicha nota, para el 24 de diciembre o el 1 de enero.

Posteriormente el oficial Bernardino Gorostiza trató de sublevar a la División de Caballería en Campo Grande, pero fue detenido en la madrugada del 3 de enero.

Se dice finalmente en el comunicado, que la figura principal en ambos intentos de sublevar, ha sido Rigoberto Caballero, hallándose también complicados Eulógio Parabía, Pablo Daslitta, Evaristo Méndez Briva, Juan Chavez, Anastasio González y Roberto Petit.—EFE.

**"CERVANTES"**  
Librería - Papelería - Imprenta  
Artículos de Navidad  
Fin de Año y Reyes  
Eduardo Dato 2  
Teléfonos 2043 y 1499  
ALGECIRAS

TETUAN

INGRESO EN LA ORDEN DE LA MEHDAUIA

Relación nominal de los señores jefes y oficiales, suboficiales y clases de tropas pertenecientes a tropas y servicios del noveno Cuerpo de Ejército que se propone para el ingreso en la Orden Mehdauiá:

(Continuación.)

Brigada de Infantería. Grupo Regulares Arolla número 9, don Serafín Bermejo Bernoll, insignia de bronce; cabo primero de Infantería Tercio Duque de Alba, don Antonio Martín Saso, insignia de bronce; comandante de Infantería Tercio Don Juan de Austria, don Ricardo Carbajal Sobrino, comandante ordinario; teniente de Infantería, don Modesto Ferreiro Blanco, medalla; comandante de Infantería, División número 31, don Diego Mórtillo Ríos, comandante ordinario; comandante de Caballería, Grupo Regulares Caballería Tetuán número 1, don Andrés Arévalo Román, comandante ordinario; comandante de Infantería Batallón Automovilístico, don Francisco Campos Fuxas, comandante ordinario; teniente de Caballería, don Mariano González Fernández, medalla; coronel de Artillería, Regimiento número 49, don José Mallavia López, comandante de número; coronel de Artillería, Regimiento número 30, don Victoriano Saez de Navarrete, oficial; brigada de Artillería, don Antonio Fuentes Fuentes, insignia de bronce; teniente coronel de Artillería, Regimiento de Artillería Costas de Marruecos, don Marcelino López Gómez, comandante ordinario; comandante de Artillería, E. M. noveno Cuerpo de Ejército, don Carlos Sánchez García, comandante ordinario; teniente coronel de Caballería, E. M. División 92, don Enrique de Infían Bolado, comandante ordinario; comandante de Ingenieros, Batallón de Transmisiones, don Prisciliano Gude Herrera, comandante ordinario.

(Continuará.)

EL REY LEOPOLDO DE BELGICA marchará a Lisboa y después a LA HABANA

El primer ministro Spaak, celebrará una entrevista con el monarca exilado

Rotterdam, 9.—El periódico holandés "Algemeen Dagblad" informa que el rey Leopoldo de Bélgica, que vive en el exilio, en Suiza, saldrá en breve para Lisboa, donde embarcará en el trasatlántico "Summelesoijk", con dirección a La Habana.—EFE.

Bruselas, 9.—Paul Henri Spaak primer ministro belga, celebrará una entrevista con el rey Leopoldo de Bélgica, que actualmente se halla en el exilio, en Suiza, con el fin de tratar de hallar una solución al problema de Bélgica, según se anuncia oficialmente.—EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera)

se promueve al empleo de general de Brigada de Artillería, al coronel de dicha Armá, don Luis Vica García.

Decreto por el que se concede la Gran Cruz del Mérito Militar a don José María de Arilla, embajador de España en Buenos Aires.

Marina.—Acuerdo por el que se declara baja en la lista de buques de la Armada al destructor "Teruel".

Aire.—Decreto por el que se concede la Gran Cruz del Mérito Aeronáutico al general de División del Ejército del Aire, don Eduardo González Gallarza.

Justicia.—Decreto por el que se promoga el plazo para que los españoles que se encuentran en el extranjero puedan acogerse al indulto general concedido por el de 9 de octubre de 1945.

Decreto por el que se crean las plazas de presidentes de Sala de lo Civil en las Audiencias territoriales de Pamplona, Palma de Mallorca y Las Palmas.

Decreto por el que se concede la Cruz Maximiliana de San Raimundo de Peñafort al Muy Rvd. P. Manuel Suárez Fernández, maestro general de la Orden de Predicadores.

Combinación judicial. Expedientes de indulto y libertad condicional.

Educación Nacional.—Decreto por el que se organiza el Patronato de la Biblioteca nacional.

Decreto por el que se nombra presidente del Patronato de la Biblioteca nacional a don José Martínez Ruiz.

Obras Públicas.—Decretos y expedientes sobre ejecución de obras y adquisiciones.

Trabajo.—Decreto por el que se regula el funcionamiento de la cuenta de reservas obligatorias del Seguro Obligatorio de Enfermedad.

Decreto por el que se amplía el campo de aplicación de los Seguros Sociales obligatorios de Enfermedad, Viudedad e Invalidez.

Orden acordada en Consejo de ministros por la que se aprueban varias subvenciones para mitigar el paro.—D. G. P.

Desmienten en Washington su intervención en los asuntos cubanos

Acusa al Gobierno de ayudar a Grau San Martín para instalar a un pariente suyo en la presidencia

Washington, 9.—Un funcionario del Gobierno ha calificado de fantásticas las imputaciones formuladas por el senador Emilio Núñez Portuondo, de que los Estados Unidos estaban ayudando al presidente Grau San Martín para instalar a un pariente suyo en la presidencia de la República.

Dijo que tal vez el senador se refiere a las próximas elecciones del mes de junio, pero que contrariamente a lo que Núñez dijo, la política de los Estados Unidos, en este caso, es de no intervención para que los cubanos elijan a su propio presidente de manera democrática.—EFE.

Advertencia de un alto oficial ruso

«Que cesen las campañas antisoviéticas por que en un próximo porvenir, solamente habrá una potencia de ocupación en Berlín»

Berlín, 9.—Varios diarios alemanes publican hoy una información de la agencia de noticias "DPD", que funciona con autonomía.

La citada agencia de información identifica al oficial soviético como el teniente coronel Nazarov, ayudante del coronel Tulpanof, jefe del Departamento de Propaganda de la Administración militar soviética.

Sale para Moscú una delegación rumana

Firmará un Tratado comercial con la URSS

Bucarest, 9.—Una delegación financiera rumana, presidida por el ministro de Hacienda, Vasili Luca, ha salido para Moscú con objeto de negociar un tratado comercial con la URSS.

El citado jefe político alemán es el presidente del partido liberal-demócrata en Berlín, Humbert Schwenicke.—EFE.

Un comunicado anuncia que el nuevo convenio será análogo al del año pasado.—EFE.

Noruega tiene actualmente frontera con los rusos

Es el resultado de la ocupación en Alemania

Herford (Alemania), 9.—Las tropas de ocupación noruegas en Alemania tienen en la actualidad una frontera común con las tropas soviéticas, a lo largo de la línea de demarcación que divide las zonas británica y soviética de ocupación en Alemania.

Este es el resultado de la extensión de la región ocupada por los noruegos, alrededor de Golligen, según anuncian el cuartel general británico en el Iltin.

Sin embargo, las tropas noruegas no ejercerán control sobre dicha frontera.—EFE.

En Estados Unidos descubren un contrabando de armas para Palestina

Han sido incautados enormes cantidades de explosivos y la Policía busca otros dos camiones cargados

Freshfield (Nueva Jersey), 9.—Dos camiones cargados de explosivos suficientes para volar una ciudad, son buscados por la Policía de ocho Estados de Norteamérica, después de ser descubierto el contrabando de armas para Palestina, con la incautación de enormes cantidades de explosivos y la detención de varios individuos.

Agentes de la Oficina de Investigación Federal han detenido a ocho hombres y se han incautado 71.900 libras de explosivos, fabricados a base de ciclamita que es seis veces más potente que el trinitrato toluén, en una granja solitaria de Nueva Jersey.

En Ashbury Park, de Nueva Jersey, un camión que llevaba 46.065 libras de ciclamita, ha sido capturado por la Policía, que busca ahora en ocho Estados a dos camiones más de explosivos que fueron adquiridos clandestinamente por unos desconocidos en los astilleros del Ejército, en Nueva York.—EFE.

Gran explosión en Jerusalén

Jerusalén, 9.—A mediodía de hoy se ha dejado sentir una terrible explosión en esta ciudad, habiendo comenzado a sonar las sirenas por primera vez desde hace dos meses.

Todo el tráfico de la ciudad ha quedado paralizado.—EFE.

Tropas árabes han cruzado la frontera de Palestina, por Siria

Tel-Aviv, 9. (Urgente).—Noticias no oficiales procedentes de la frontera siria dan cuenta de que tropas árabes han cruzado la frontera de Palestina y han atacado las aldeas judías de Nefar Sold y Dar. Procedentes de Net-

tula, han llegado contingentes británicos. Se libran duros combates.

La Agencia United Press, manifiesta que horas antes de producirse este ataque funcionarios árabe y alemanes se concentraban en el norte de Palestina, preparando una "acción de gran envergadura". Esta información coincide con el anuncio de la llegada de ochocientos miembros de la Brigada El Husein, al norte de Palestina, cerca de Safad.—EFE.

Nuevas noticias sobre el cruce de la frontera

Jerusalén, 9.—Se reciben nuevas informaciones del norte del país, donde fuerzas árabes procedentes de Siria han cruzado la frontera con Palestina. Varios centenares de árabes alcanzaron el territorio de Palestina alrededor de las siete de la mañana del viernes, cerca de la cascada de Telkade. Inmediatamente volaron la instalación hidroeléctrica situada debajo y perteneciente a una granja comunal. Después se lanzaron al ataque de varias aldeas habitadas principalmente por sionistas norteamericanos, que contestaron a la agresión con fuego de armas diversas.

De Jerusalén han salido importantes contingentes de tropas británicas para tratar de restablecer el orden.—EFE.

Más explosiones en Haifa

Jerusalén, 9.—Comunican de Haifa que durante las primeras horas de la mañana, se han dejado sentir varias explosiones, motivadas al parecer por petardos.

Aunque no han sido facilitados más detalles, se cree que no hay que lamentar víctimas personales y sólo algunos daños materiales.—EFE.

El tetramotor «Veracruz» inaugura la nueva línea aérea entre Méjico y España

(Viene de la primera)

"Veracruz", que inaugura la línea aérea entre Méjico y España y que partió de la capital mexicana a las 12:07 de la tarde (hora americana), llegó a Miami a las 17:25.

A las 21:39 de la noche (hora americana) partió el "Veracruz" de este aeródromo, rumbo a Puerto Rico.

Hará escala en las Azores y Lisboa y finalmente tocará en Madrid.—EFE.

Llegada a Puerto Rico

San Juan de Puerto Rico, 9.—En las primeras horas de la mañana del viernes, ha aterrizado en el aeródromo de esta capital el avión tetramotor mejicano de la compañía de transportes aéreos "Aerovías", que inaugura las comunicaciones aéreas directas entre Méjico y España. El avión hará escalas antes de aterrizar en el aeropuerto madrileño de Barajas en las islas Azores y en Lisboa. Todos los pasajeros se dirigen a Madrid, excepto el ministro de Portugal en Méjico, Juan D. A. Lebre, que abandonará el avión en Lisboa.

El vuelo se realiza con absoluta precisión, de acuerdo con los horarios establecidos por la tripulación.—EFE.

Hoy llegará el avión a Madrid. Madrid, 9.—El avión que inau-

gura la línea Méjico-España, llegará esta tarde a Santa María, en las Azores.

La llegada probable a Barajas será mañana por la mañana, a última hora, o en las primeras horas de la tarde.—CIFRA.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados



EMBLEMA: "PIZARRO"

El domingo día 11, se celebrará la primera cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 11 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicatos a.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

F.E.T. y de las J.O.N.S.

Auxilio Social

Ceuta, 9 de Enero de 1948.

## Radio Moscú COMBATE EL ULTIMO MENSAJE DE TRUMAN

### Afirma que se trata de una confesión directa de la próxima crisis económica de los Estados Unidos

Londres, 9.—Radio Moscú ha divulgado un comentario al último mensaje del presidente Truman y afirma que se trata de una "confesión directa de la próxima crisis económica en los Estados Unidos, donde se sufren ya los efectos de la inflación".  
La emisora agregó:  
"Truman afirmó en lo que respecta a política exterior norteamericana, que ésta es la consecuencia de la paz universal sobre la base de los principios de libertad, justicia e igualdad para

todos los países. Sin embargo, al presentar la tarea concreta de la política estadounidense en las relaciones internacionales, Truman defiende en esencia la política de la intervención de los Estados Unidos en los asuntos de otros países, con el pretexto de defender la libertad, así como la política de sumisión económica a los Estados Unidos, por el procedimiento de aprovecharse de sus necesidades económicas".—EFE.

## Quince barcos en- trega Estados Uni- dos a Turquía

### En noviembre dió tam- bién seis cañoneros a Grecia

Washington, 9.—La flota norteamericana anuncia que quince barcos de los Estados Unidos, incluyendo cuatro submarinos, serán entregados a la Armada turca en el próximo mes de abril. Otros buques son: un cisterna, un buque-taller, un buque para el tendido de redes de protección y ocho dragaminas.  
Durante el mes de noviembre pasado fueron entregados a la flota griega seis cañoneros en Norfolk (Virginia) a tripulaciones de dicha nacionalidad.—EFE.

## El mercante soviético "Dvina" a punto de hundirse

### De sus 800 pasajeros, solo se ve en la proa a medio centenar, suponiéndose que los restantes hayan perecido

Tokio, 9.—Debido al furioso temporal, siete barcos que intentaban acercarse al buque soviético averiado "Dvina", al efecto de salvar a sus ochocientos tripulantes o remocado a puerto seguro en el norte del Japón, han tenido que abandonar, por el momento, todos sus esfuerzos.  
Se informa que el agua ha subido en las bodegas del buque siniestrado otros treinta centímetros, lo que ha aumentado la inclinación del buque. Se cree que los motores del barco están parados desde hace dos días. Un aviator norteamericano que ha volado sobre el buque, ha manifestado que éste era juguete de las grandes olas y que reina en aquel paraje una temperatura de cuatro grados bajo cero.—EFE.  
El "Dvina" a punto de hundirse : : : : :  
Tokio, 9.—El barco mercante soviético "Dvina" está a punto de

hundirse con 200 personas a bordo. Aviones de socorro vuelan sobre el barco, sin poder auxiliarle.  
Los mensajes transmitidos por radio a Tokio dan cuenta de que el barco es sacudido violentamente por un mar muy agitado y que según el puesto de radio del "Dvina", en las bodegas hay ya seis pies de agua.  
Cerca del buque se encuentra un navío de socorro que trata por todos los medios de remolcarlo, sin haberlo podido conseguir a causa del estado del mar.  
En la proa del barco soviético pueden apreciarse de 40 a 50 personas apiñadas. Su situación es angustiosa. Colgando de babor y estribor solo se ven dos lanchas salvavidas, lo que hace pensar que otros pasajeros se lanzaron en otras lanchas al agua y que han perecido.  
Los infructuosos trabajos de salvamento se realizan desde el miércoles en que se recibió el primer "SOS" del "Dvina". La situación del barco es a 100 millas de la punta sur este de Yezo.—EFE.

## Concentraciones de guerrilleros en la frontera búlgaro griega

### El ministro de la Guerra cree en otro posible ataque

Atenas, 9.—Según informes que llegan a las fuentes gubernamentales se anuncia que posiblemente se invite, en breve, al Partido comunista griego a formar parte de la "Cominform", ya que según se tiene entendido, en Belgrado se estudia dicha posibilidad.—EFE.

### Posible ataque en la frontera búlgaro-griega : : :

Atenas, 9.—El ministro griego de la Guerra, Jorge Stratos, ha informado a los jefes militares de Tracia que dos regimientos más de guerrilleros han aparecido en la frontera búlgaro-griega y que por lo tanto deben hallarse preparados para cualquier ataque eventual.  
El ministro hará una visita de inspección a los establecimientos militares del norte de Grecia.  
Los guerrilleros han atacado varios pueblos en la zona de Serrai, en Tracia.  
En Lamia, ochenta guerrilleros han secuestrado a veinte pasajeros de un autobús y a otros quince de tres automóviles.—EFE.

## La campaña contra los comunistas en Manchuria

### Ha sido rechazado un ataque contra Mukden

Nankín, 9.—Las tropas gubernamentales chinas, apoyadas por la aviación, han rechazado un ataque comunista contra Mukden.  
Dispachos del Gobierno indican que la amenaza comunista contra Mukden parece haber sido evitada, de momento.  
Se añade que el Gobierno proyecta intensificar su campaña contra las tropas comunistas en Manchuria.—EFE.



## Una tras otra las más grandes películas del año

**HOY**  
Un alarde prodigioso  
de la  
**WARNER BROS**  
que ha  
conseguido llevar  
a la pantalla  
la novela más  
emocionante de  
todos los tiempos



Warner Bros. PRESENTA  
FREDRIC MARCH y OLIVIA de HAVILLAND en  
**EL CABALLERO ADVERSE**  
con CLAUDE RAINS • LOUIS HAYWARD • AKIM TAMIROFF • ANITA LOUISE  
DIRECTOR: Henryn Le Roy  
El mundo entero fué el escenario de su azarosa vida.

Nació para ser odiado y luchó contra su adverso destino  
**¡UN REPARTO COLOSAL!** **¡UN ARGUMENTO EXCEPCIONAL!**  
**¡16 primeras figuras!** **¡98 actores principales!**  
**12.500 extras!** **13.000 empleados técnicos!**  
**13.000 trajes de época!** **1412 escenas!** **¡10.626 horas de trabajo!**  
**¡¡ NO DEJEN DE VERLA !!**

## Maniobras de la flota norteamericana en el Medi- terráneo

### Es posible que los barcos y aviones se pongan a la vista de Grecia

Atenas, 9.—La flota norteamericana del Mediterráneo está efectuando maniobras en las cuales es posible que los barcos y los aviones de la Armada se pongan a la vista de Grecia y sus islas.  
El agregado naval norteamericano, comandante Morton Sunderland, ha declarado que las maniobras empezaron el día 7 y que continuarán hasta el día 16, en el Mediterráneo oriental y en el Mar Jónico, a lo largo de la costa suroccidental de Grecia.  
Agregó, que los ejercicios son de instrucción ordinaria.  
La flota, a las órdenes del vicealmirante B. H. Bleri, comprende el portaaviones "Midway"; los cruceros "Portsmouth", "Providence" y "Little Rock", así como buques de menor calado.—EFE.

## La Cámara chilena aprueba la prórroga de facultades extraordinarias al Gobierno

Santiago de Chile, 9. — Por ochenta y cuatro votos contra veintiséis, la Cámara de Diputados ha aprobado la prórroga de las facultades extraordinarias concedidas al Gobierno.—EFE.

Anúnciese en EL FARO  
Teléfono 7-9-9